

ACTA 76 Reunión de Consejo Superior 01/11/2024

Se procede a realizar la Reunión del Consejo Superior el día 01 de Noviembre de 2024 a las xx:xxhs, vía plataforma meet.

Participantes:

Cortez Abel Omar Nuñez Gustavo Paolantonio Marcelo Goitia Alberto Ponce Raúl Bogarin Horacio Sanna David Salgues Victor Gessaga Martin Cóccaro Gustavo

Temas a tratar:

- 1. Proyección económica del año.
- 2. Cierre temporal de oficina de Ushuaia
- 3. Construcción de Sede de Río Grande

Desarrollo:

Se realiza la presentación de proyección económica de los últimos meses del año, en cuanto a gastos e ingresos del Colegio, como así también de los gastos faltantes de la Sede de Río Grande.

Toma la palabra el Tesorero Ing. Alberto Goitia quien explica lo expuesto en la tabla proyectada, indicando un déficit del mes.

De estos datos realiza la proyección hasta el mes de Diciembre, informando un déficit operativo de 3 millones de pesos aproximadamente.



Se resuelven las inquietudes y se arma un debate por lo faltante de la obra por el último robo sufrido, definiendo que el Colegio no cuenta con los fondos para concluir con la Sede de Río Grande

El ing. Gessaga toma la palabra y expresa su desacuerdo con el despido del Secretario Ricardo de la ciudad de Ushuaia por cierre temporal de la oficina de esta localidad. Comenta que se deberían vender los dólares del Colegio y el terreno de altos de la Estancia para poder financiar el Colegio.

También habla que Ricardo le comentó una situación que tuvo con el Ing. Zárate, y que podía desencadenar un problema legal para el colegio.

El Ing. Paolantonio toma la palabra y le comenta al Ing. Gessaga porque se realizó de esa forma la no continuidad laboral de Ricardo, que se cumplieron con todos los pasos para evitar los problemas legales y que todas las decisiones son tomadas en las reuniones del Consejo Superior y se lleva a votación.

Después de un ida y vuelta de reclamos, el ing. Gessaga expresa que va a trabajar para separar el Colegio de Ingenieros, que va a crear uno en Ushuaia.

El Ing. Abel Cortez toma la palabra y comenta una situación entre el Secretario Ricardo y el Ing. Zarate Fabio, que derivó en una falta de respeto para el secretario. Por lo que expresa que es una situación grave ya que es el Presidente del Tribunal de Ética y expresa que ya había tenido un llamado de atención en otra oportunidad por una situación similar con una secretaria.

El Ing. Raúl Ponce recuerda que la comunicación debe ser siempre desde el respeto, y que desde el Consejo Superior debería realizarse una observación sobre este tema.

Toma la palabra el Ing. Nuñez Gustavo expresando su opinión sobre los temas tratados y expresa que debería mejorar la comunicación dentro del Consejo Superior.

El Ing. Abel Cortez da un cierre al tema, aclarando que deberían administrarse mejor los recursos, que la idea principal es que el colegio pueda funcionar con los ingresos y no con los recursos obtenidos en el tiempo (dólares, terreno). Que se está trabajando en el portal de encomiendas, que la valorización de las encomiendas y el tema de morosos lleva tiempo pero es una mejora desde esta gestión en poder tener más ingresos.





El Ing. Nuñez concuerda con Abel y reitera que trabajan ad-honorem, que cada uno tiene que aportar en la gestión.

Toma la palabra el Ing. Muñoz Alfredo y expresa que hay que estar presente en todas las reuniones, que las decisiones tomadas fueron a partir de una previa charla en las mismas y que no hay que volver atrás. Que hay que dar tiempo a que la valorización de las encomiendas de frutos.

Nuñez y Cortez dan cierre al tema, se habla de un listado de pendientes para finalizar la gestión.

Cortez comenta que está lento el avance de la sede de Río Grande, también informa la gestión de parte del Ing. Paolantonio con el banco Galicia para que los matriculados puedan acceder a cuotas y sobre la plataforma de pagos en la página web del Colegio.

Se define si se avanza con la sede o se frena hasta reveer los números del Colegio, se hace un repaso de las tareas faltantes, la valorización de cada una de ellas. El Ing. Prokopiw informa que él como empresa va a ejecutar el tema de camuzzi y que va a proceder a realizar una estimación de gastos.

Toma la palabra el Ing. Cóccaro y expresa que puede tener materiales para el gas. Hace un breve repaso de cada tema y da su opinión. Informa que estuvo recientemente en la Sede de Río Grande y propone que puede realizar algunas donaciones y que algunas más costosas puede quedar como saldo a favor para algún trámite que requiera del Colegio, pero informa que la mano de obra va a tener que ser paga.

El ing. Goitia da su opinión y dice que hay que terminar la sede, con los ingresos y los dólares que tiene el Colegio, para poder dar funcionamiento a la Secretaría en ese lugar y de esta forma también evitar más robos.

Se lleva a votación lo expresado por Goitia y se aprueba por unanimidad.

Sobre el cierre de la sede de Ushuaia, y la preocupación que esto causó, el Ing. Goitia expresa que en el primer trimestre del año se ve el mayor flujo de ingresos por el pago de matrículas y que esto habilitaría a la reapertura de la misma, más allá de que se





incorpore la plataforma de pagos en la web, ya que es importante contar con un secretario/a.

Toma la palabra el Ing. Paolantonio y explica el procedimiento que deben realizar los matriculados de Ushuaia para presentar encomiendas. Comenta que se realiza a través de Express Cargas y que se retira la documentación en su domicilio.

Se pone a consideración reabrir la oficina de la ciudad de Ushuaia. El ing. Gessaga vota porque se reabra con los recursos que tiene el Colegio, los demás expresan que se debería terminar la sede de Río Grande primero y después reabrir la oficina de Ushuaia. Se decide que el día Viernes 15 a las 19 hs se realizará una nueva reunión con las proyecciones y números necesarios para poder tomar una decisión.

El ing. Nuñez habla sobre el tema del informe del abogado sobre el tema de las elecciones. Se expone que al haber una única lista, tiene que ser proclamada por Asamblea y de esta forma no habría acto eleccionario.

Se comenta del plazo para convocar a Asamblea y que se va a trabajar en eso lo antes posible.

Se recuerda que se establece la próxima reunión para el Viernes 15, a las 19 hs y se da

por finalizada la reunión.